



Dijon, le 26 mai 2023

Communiqué de presse

Soutien aux entreprises dans leur démarche d'innovation : la CCI Bourgogne Franche-Comté et la SATT Sayens signent une convention de partenariat

La Société d'accélération du Transfert de Technologie - SATT Sayens, créée il y a près de 10 ans par plusieurs institutions académiques, a notamment pour mission de favoriser les liens entre la recherche publique de Bourgogne Franche-Comté et les entreprises, afin que celles-ci puissent profiter du potentiel d'innovation existant au sein des laboratoires au profit de leur développement. La Chambre de Commerce et d'Industrie de Bourgogne Franche-Comté et le réseau des Chambres de Commerce et d'Industrie (CCI) accompagnent pour leur part les entreprises dans leurs différents projets de développement économique et favorisent leurs démarches d'innovation.

Forts d'une vision commune et complémentaire du soutien aux entreprises dans les domaines de la recherche et développement ; et plus généralement de l'innovation, ces deux acteurs ont décidé de formaliser une convention de partenariat.

Les objectifs de cette convention sont clairs : il s'agit de dynamiser l'innovation au sein des entreprises et au profit de celles-ci, en créant des passerelles entre les entreprises, et les acteurs de l'enseignement supérieur et de la recherche. La convention définit les modalités de leur collaboration pour permettre de faciliter et d'accélérer l'accès des entreprises aux laboratoires de recherche dans leur démarche d'innovation. Le rôle des CCI de Bourgogne Franche-Comté est de détecter et d'accompagner ces projets d'entreprises jusqu'au financement si besoin, celui de la SATT Sayens est d'identifier, accompagner et promouvoir les technologies transférables ainsi que les expertises R&D des laboratoires en vue de construire et animer la collaboration entre l'entreprise et le laboratoire identifié.

Ce nouveau partenariat régional s'inscrit dans la continuité d'une convention existante entre la SATT Sayens et la CCI de l'Yonne, dont les succès ont inspiré l'ensemble des CCI de Bourgogne Franche-Comté. Elles ont ainsi souhaité bénéficier des mêmes modalités pour accroître leurs moyens de soutien aux entreprises dans l'accès à l'innovation.

La convention a été officiellement signée lors de l'Assemblée Générale de la CCI Bourgogne Franche-Comté par Catherine Guillemain, Présidente de la SATT SAYENS, et Thierry Buatois, Président de la CCI Bourgogne Franche-Comté, le 25 mai à Dijon.



De gauche à droite : Thierry BUATOIS, Président CCI Bourgogne Franche-Comté et Catherine GUILLEMIN, Présidente SATT Sayens, © SATT SAYENS.

A propos de Sayens

Société d'Accélération du Transfert de Technologies, la SATT Sayens fait émerger les résultats scientifiques prometteurs, les transforme en innovations qui répondent aux besoins des entreprises et du marché, sources de croissance et de création d'emplois. Engagée aux côtés des chercheurs et des entreprises pour faire de la science le futur de l'innovation, Sayens a accès aux compétences de 6500 chercheurs, 4000 doctorants issus des 140 laboratoires de la recherche publique répartis sur les régions Grand Est (Lorraine et Sud Champagne Ardenne-Troyes) et Bourgogne-Franche-Comté.

Site web: www.sayens.fr – Twitter: [@SATT_SAYENS](https://twitter.com/SATT_SAYENS)

Actionnaires : L'Institut Agro Dijon, SUPMICROTECH - ENSMM, l'Université de Franche-Comté, l'Université de Lorraine, l'Université de Bourgogne, l'Université de Technologie Belfort-Montbéliard, l'Université de Technologies de Troyes, CNRS, Inserm, l'Etat opéré par Bpifrance.



A propos de la CCI Bourgogne Franche-Comté

La CCI Bourgogne Franche-Comté, tête de pont régional du réseau consulaire, s'appuie sur les 6 chambres départementales (Côte-d'Or, Saône-et-Loire, Jura, Nièvre, Saône-Doubs, Territoire de Belfort et Yonne) pour représenter les intérêts des entreprises du commerce, de l'industrie et des services auprès des pouvoirs publics. Elle accompagne près de 130 000 entreprises de la région sur des thématiques liées à la formation et à l'orientation, à l'international, à l'innovation, à la création-reprise transmission d'entreprise, à l'industrie, aux transitions écologiques et numériques... Son rôle est aussi d'anticiper, de préparer et d'orienter les politiques de développement économique de son territoire. La CCI BFC est le partenaire privilégié du Conseil régional de Bourgogne Franche-Comté et des services de l'Etat en région.

www.bfc.cci.fr

Contacts :

- **CCI Bourgogne Franche-Comté**

Nathalie REBERT - Responsable Industrie, Intelligence Economique, Innovation
n.rebert@bourgognefranche-comte.cci.fr – Tél. 06 33 34 15 14

- **SATT SAYENS**

Yamina BELABASSI – Responsable Relations Extérieures et Communication
yamina.belabassi@sayens.fr – Tel. 06 28 62 18 11